



El recorte presupuestario orilla al INE a celebrar los debates electorales de 2024 en su propia sede

Los encuentros entre los candidatos a la Presidencia se celebrarán en días de abril y mayo



El [recorte de 5.000 millones de pesos al presupuesto del INE](#) para 2024 que aprobó la [Cámara de Diputados](#) el pasado 9 de noviembre ha influido en la organización de estos debates. Con la decisión de que los encuentros entre los presidenciables se celebren en la sede nacional del órgano electoral ubicado en la Ciudad de México, se busca que la organización de estos no implique una excesiva erogación de recursos públicos. “No solamente resulta una medida necesaria y adecuada, e incluso por el hecho de que, frente a la reducción presupuestal que aprobó la Cámara de Diputados para el presupuesto en el ejercicio fiscal de 2024, tenemos que hacer esfuerzos para reducir costos en todos los ámbitos”, ha referido la consejera [Dania Ravel](#). Este ejercicio moderado del gasto para los debates presidenciales ha sido subrayado también por la consejera presidenta del instituto, [Guadalupe Taddei](#). “Un presupuesto racional, austero, con alta responsabilidad del servicio público, eso debe seguir primando”.